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Question écrite n° 113146

Texte de la question

M. Jacques Kossowski entend attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la promotion
de l'usage du préservatif féminin dans le cadre de la lutte contre le sida. Actuellement, les grandes campagnes
de prévention sont axées sur la seule utilisation du préservatif masculin. Par exemple, les organisateurs de la
campagne itinérante « Giga la vie » initiée par l'institut des Hauts-de-Seine ont constaté à travers les
témoignages de nombreuses jeunes filles que ces dernières ne connaissent pas ou ne savent pas utiliser ce
moyen de protection. Il serait donc souhaitable de rappeler aux associations spécialisées, aux professionnels de
santé que ce type de préservatif existe et qu'il convient d'en expliquer très concrètement le mode d'utilisation,
par exemple dans les établissements scolaires. D'autre part, une baisse des prix devrait être aussi envisagée
comme cela vient d'être fait pour le préservatif masculin depuis le 1er décembre 2006. Il lui demande quelles
initiatives il compte prendre dans ce domaine.

Données clés

Auteur : M. Jacques Kossowski
Circonscription : Hauts-de-Seine (3e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 113146
Rubrique : Femmes
Ministère interrogé : santé et solidarités
Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 12 décembre 2006, page 12916

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE113146
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA1770

